



# 1.SKK Gut Holz Zeil 6,0 : 2,0 SKC Steig Bindlach



## Zeiler Startduo bereitet den Weg zum Heimsieg

Nach dem Abstieg aus der 2. Bundesliga startete für den 1.SKK Gut Holz Zeil die neue Saison 2024/25 und damit das Abenteuer Bayernliga. Nach sechs Jahren in der 2. Liga rollen die Zeiler Kugeln nun wieder in der höchsten Spielklasse auf Landesebene. Zu Beginn der Saison empfing der 1.SKK Gut Holz Zeil dabei den SKC Steig Bindlach.

Die Saison auf Zeiler Seite eröffneten Holger Jahn und Oliver Faber, die es mit dem Brüderpaar Jonas und Fabian Dregelies zu tun bekamen. Jahn kam mit 149 Kegeln gut aus den Startlöchern, ließ 170 Kegel folgen und legte damit direkt ein beruhigendes Polster zwischen sich und seinem Gegner. Am Ende schraubte sich Jahn auf das Zeiler Bestergebnis von 618 Kegeln, womit er sich auf souveräne Art und Weise mit 4:0 Sätzen gegen Jonas Dregelies (553) durchsetzen konnte. Faber spielte drei konstante Sätze, die mit einer 180er Bahn im dritten Satz gekrönt wurden. 608 Kegel und ebenfalls ein 4:0 Sieg gegen Fabian Dregelies (570) leuchteten am Ende für ihn auf der Anzeigetafel auf.



Leon Held und Patrick Löhr gingen damit mit einem 2:0 und einem Vorsprung von 103 Kegel gegen Achim Jahreis und Stefan Lappe in den Mittelabschnitt der Partie. Löhr machte dabei gegen Lappe von Beginn an klar, wer an diesem Tag Herr im Hause ist und nur kleinere Hänger im Abräumen verhinderten ein höheres Ergebnis als die gespielten 598 Kegel, mit denen sich Löhr mit 4:0 gegen Lappe (548) durchsetzen konnte. Etwas anders erging es Leon Held, der eine ordentliche Leistung abrufen konnte. Mit Durchgängen von 150, 134, 156 und 137 landete Held am Ende bei 577 Kegeln. Doch sein Kontrahent Jahreis erwischte einen Sahnetag und kam am Ende auf das Tagesbestergebnis von 637 Kegel, womit er sich gegen Held mit 4:0 Sätzen durchsetzen konnte.

Es lag nun an Heiko Held und Olaf Pfaller, die Steilvorlage ihrer Mitspieler zu nutzen und das 3:1 und den Vorsprung von 93 Kegeln gegen Mathias Deinlein und Klaus Dippmar in einen Sieg umzumünzen. Während Pfaller schnell mit 0:2 in Rückstand geriet, konnte Held in seinem Duell mit 2:0 in Führung gehen und seinen Gegner auf Abstand halten. Bei Pfaller lief es auch in der Folge nicht rund und er haderte immer wieder mit sich. Schlussendlich musste sich Pfaller mit 544 Kegeln begnügen, was Dippmar mit 572 Kegeln zu nutzen wusste. Auf der anderen Seite der Zeiler Bahnen setzte sich Held mit 3:1 Sätzen und 560:529 gegen die Kombination Deinlein/Werner sicher durch und der erste Saisonsieg der neuen Saison war eingefahren.

Mit 3505:3409 konnte sich der 1.SKK Gut Holz Zeil auch im Gesamtergebnis deutlich durchsetzen, weshalb am Ende ein 6:2 Sieg zu Buche stand.

Am kommenden Wochenende gastieren die Zeiler Bayernligakegler dann beim TSV Eintracht Bamberg. Spielbeginn im Bamberger Sportpark Eintracht ist am Samstag, 21.09.2024 um 17:00 Uhr.